

Communiqué

Pour diffusion immédiate

Défi têtes rasées^{MD} de Leucan Mission accomplie pour le maire de Saint-Constant

Saint-Constant, le 23 décembre 2016 – C'est avec fierté que monsieur Jean-Claude Boyer a remis aux représentantes de Leucan Montérégie la somme de 6 700 \$ cette semaine. En effet, le maire de Saint-Constant s'était engagé, en juin dernier, à amasser des fonds pour soutenir la cause de Leucan.

« Je suis tellement fier des membres de mon équipe et des gens qui m'entourent. Je tiens sincèrement à les remercier. Sans eux, je n'aurai pu arriver à ce résultat. Mon équipe et les employés de la Ville ont organisé et participé à plusieurs activités qui ont permis de dépasser l'objectif fixé au départ. Je suis chanceux de pouvoir compter sur eux comme supporteurs à mes projets. La cause de Leucan touche trop de gens. En travaillant ensemble, on peut faire une différence ».



Jean-Claude Boyer entouré de Marie-Ève Charrette et d' Alexia Noël, une enfant membre de Leucan Montérégie.

Rappelons que Jean-Claude Boyer, a relevé le défi de se faire raser la tête en participant à l'édition du <u>Défi têtes rasées^{MD} Leucan</u>, qui a eu lieu chez Automobile EnDirect.com à Saint-Constant le 19 juin dernier.

Leucan s'engage depuis plus de 35 ans à soutenir les enfants atteints de cancer et leur famille.

^{MD}Marque de commerce déposée de Leucan inc.

— 30 **—**

Source:

Service des communications Ville de Saint-Constant 450 638-2010, poste 7460 communication@ville.saint-constant.qc.ca